

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@sh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Neue Büsinger Bürgermeisterin zum Arbeitsgespräch in Schaffhausen

Der für die Aussenbeziehungen zuständige Regierungsrat Patrick Strasser empfing die neue Bürgermeisterin von Büsingen Vera Schraner zu einem offiziellen Arbeitsbesuch in Schaffhausen.

Die Bürgermeisterin der Gemeinde Büsingen, Vera Schraner, ist von Regierungsrat Patrick Strasser zu einem Arbeitsgespräch im Regierungsgebäude empfangen worden. Im Vordergrund des Treffens standen die Zusammenarbeit in der "Gemischt schweizerisch-deutschen Kommission Büsingen" gemäss dem bestehenden Staatsvertrag sowie Fragen und Themen im Zusammenhang mit der (grenzüberschreitenden) Bewältigung der Covid-19-Pandemie. Zudem wurden weitere aktuelle gemeinsame Herausforderungen und Themen besprochen. Der Kanton Schaffhausen und die deutsche Enklave Büsingen arbeiten in fast allen Lebensbereichen eng zusammen. Beide Seiten bekräftigten die Bedeutung der nachbarschaftlich-freundschaftlichen Beziehungen.

Bürgermeisterin Schraner hat ihr Amt letztes Jahr angetreten. Regierungsrat Strasser zeichnet nebst seinem Amt als Vorsteher des Erziehungsdepartements seit dem 1. Januar 2021 für die Aussenbeziehungen des Kantons Schaffhausen verantwortlich.

Schaffhausen, 24. Februar 2021

Staatskanzlei Schaffhausen